
 

 

                                   ISTITUTO COMPRENSIVO SANTA VENERINA 

VIA ALDO MORO SNC 

- 95010 SANTA VENERINA C.F. 81003130879 — C.M. CTIC8AQ00E - Tel. /Fax(095) — 

7000515 

Verbale n° 15  della riunione del Consiglio di Istituto dell'Istituto Comprensivo di Santa Vene-

rina 

L'anno 2023, il giorno  11 del mese di  Luglio, alle ore 18:30 si riunisce il Consiglio d'Istituto per 

discutere i punti all'ordine del giorno, di cui alla lettera di convocazione del  04/07/2023     Prot. N. 

0004217 

Vengono rilevate le presenze:  

COMPONENTE DOCENTI  

DI PRIMA FRANCESCA GIOVANNA  P 

FERRO LIDIA VITA  A 

GRASSO MIRANDA ROSA ESTER A 

GUARRERA GRAZIELLA MARIA A 

MESSINA ROSARIA P 

MORABITO FRANCESCA P 

FRESTA ANNA MARIA A 

VARELA GONZALES MARIA DEL PILAR P 

COMPONENTE ATA  

MURABITO ANTONINO P 

VECCHIO GIUSEPPE P 

COMPONENTE GENITORI  

BARBAGALLO MARILENA P 

BELLA MARIA RITA P 

CAVALLARO ISABELLA A 





 

 

FORBICELLI  SANDRA P 

GUADAGNUOLO SALVATORE A 

MURABITO  ELENA  P 

TROVATO GRAZIELLA P 

VINCIGUERRA ERNESTO A 

 

Presiede   la signora Maria Rita Bella , in qualità di componente genitori piu anziano, poiche il  Pre-

sidente, la sig,ra Isabella Cavallaro e il Vicepresidente, il sig. Ernesto Vinciguerra sono assenti. Funge 

da segretario verbalizzante la docente Rosaria Messina. Constatata la validità della seduta si inizia la 

discussione sui seguenti punti all’o.d.g.: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

2) Verifica programma annuale 2023; 

3) Orario tempo scuola (Infanzia/Primaria/Secondaria I grado); 

4) Chiusura prefestivi e sospensione  servizio pomeridiano  mesi di luglio e agosto; 

5) Richiesta utilizzo palestra da parte di Associazioni Sportive; 

6) Partecipazione Notte Bianca dello sport; 

7) Comunicazioni  del  Dirigente Scolastico. 

PUNTO 1 all’O.d.g :  Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

 Si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato  all’unanimità. 

PUNTO 2 all’O.d.g :   Verifica Programma Annuale 2023. 



 

 

Prende la parola il D.S.G.A., il signor Alfio Di Paola, il quale espone la verifica semestrale rela-

tiva al Programma Annuale 2023, secondo la seguente scansione: 

euro 1420.00  Contributo Attività Tirocinio; 

euro 56.000.000  Il linguaggio cinematografico e audiovisivo; 

euro 33.586.000 Contributo per Visite e Viaggi di Istruzione; 

euro 1453.99 Manutenzione edifici; 

euro 1481.00  Contributi delle famiglie per progetti; 

euro 5801.72 Avviso Miur 4395-10.1 1A  FSE PON-SI-2019-283; 

euro  125.736,64  PNRR- Piano  “Scuola  4.0”- Azione  1- NEXT DIGITAL CLASSROOM- 

D.M.  n.218/2022 codice M4C 1-3.2  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

 PUNTO 3 all’O.d.g :  Orario tempo scuola (Infanzia/Primaria/Secondaria I grado) 

SCUOLA dell’ INFANZIA 

Il DS fa presente che per la Scuola dell’Infanzia il tempo scuola manterrà lo stesso assetto 

dell’anno scolastico A.S.2022-23, secondo la seguente scansione: 

 ore 8.00-16.00.  sezioni a tempo normale;  

ore 8,00-13,00.  Sezioni a tempo ridotto. 



 

 

 Per il plesso di Badia si creerà un servizio aggiuntivo  “Piccola Scuola” che sarà  flessibile 

nell’accoglimento di bambini anticipatari, ancora  non completamente autonomi nel controllo 

degli sfinteri, che quindi hanno necessità del cambio-pannolino. Inoltre, in tale plesso, potrebbe 

essere effettuato l’orario 8,00-14,30, finalizzato ad una maggiore flessibilità e ad una maggiore 

compresenza dei docenti, vista la tenera età degli alunni. 

Tutto ciò qualora i locali del plesso di Badia, in seguito ai sopralluoghi che verranno effettuati da 

parte dell’Ente Comunale,  venissero ritenuti idonei dal punto di vista della sicurezza all’accogli-

mento degli alunni. 

SCUOLA PRIMARIA 

Il DS comunica che a partire dall’A.S. 2023-24 non solo le classi quinte, ma anche le classi 

quarte della Scuola Primaria effettueranno l’orario di 29 ore settimanali, in seguito all’inseri-

mento nell’orario curriculare settimanale di 2 ore di educazione motoria con specialista. Il DS 

fa presente al Consiglio che il Collegio dei Docenti ha deliberato di distribuire l’orario scola-

stico settimanale in orario antimeridiano. 

Il collegio, pertanto, ha avanzato la seguente proposta: 

classi 1°-2°-3°- ore 8,15-13,39  (da lunedì a venerdì) 

classi 4°-5°  ore 8,00-13,48  (da lunedì a venerdì). 

Tale proposta del Collegio comporta, tuttavia, dei problemi dal punto di vista organizzativo 

dell’orario dei docenti. 

Il DS, quindi, propone al Consiglio  nuove ipotesi di organizzazione oraria per la Scuola Prima-

ria: 



 

 

IPOTESI I 

CLASSI 1°-2°-3°: ore 8,00-13,30  (lun—mar.-mer.-gio.) 

CLASSI  1°-2°-3°:  ore 8.00-13,00  (ven.) 

CLASSI 4°-5°:  ore 8.00-14.00  (lun.-mar.-mer.-gio.) 

CLASSI 4°-5°:  ore 8.00-13.30  (ven.). 

IPOTESI II 

CLASSI 1°-2°-3°: ore 8,00-13,24  (da lunedì a venerdì) 

CLASSI 4°-5°: ore 8,00-13,48  (da lunedì a venerdi) 

La signora Graziella Trovato fa presente di non essere d’accordo e propone il prolungamento 

dell’orario  pomeridiano 1 volta a settimana per le classi quarte e quinte. Il DS fa presente che il 

Collegio si è già espresso al riguardo. 

SCUOLA SECONDARIA I GRADO 

La Scuola Secondaria di I grado osserverà il seguente orario di funzionamento:  ore 8,00-14,00. 

Il consiglio di Istituto approva all’unanimità relativamente agli orari di funzionamento settima-

nale della Scuola dell’Infanzia e della Scuola Secondaria di I grado. 

Per quanto riguarda la Scuola Primaria il Consiglio esprime di voler tenere maggiormente in 

considerazione la seconda ipotesi oraria, tuttavia,  decide di ritrattare l’argomento e di rivalutare 

alla ripresa del nuovo anno scolastico, anche alla luce degli incontri con l’Ente Comunale per il 

servizio di trasporto. 



 

 

PUNTO 4 all’O.d.g :  Chiusura prefestivi e sospensione  servizio pomeridiano  mesi di lu-

glio e agosto.      

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

PUNTO 5 all’O.d.g:  Richiesta utilizzo palestra da parte di Associazioni Sportive 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 

PUNTO 6 all’O.d.g: Partecipazione Notte Bianca dello sport 

Il DS informa il Consiglio che l’Associazione C.S.I. di Santa Venerina  proporrebbe alla Scuola di 

coorganizzare “La notte Bianca dello Sport” nel mese di settembre. L’evento consterebbe, come 

l’anno precedente, dell’apertura per una sera dei locali del plesso centrale a tante associazioni sportive 

per dare la possibilità agli studenti di conoscere la “bellezza dello sport”. 

Il DS, inoltre, sottolinea come la “Notte Bianca” assuma valore simbolico  nella dimensione in cui lo 

sport diventi “linguaggio” universale  di lealtà, motore del fare squadra ed esempio di condivisione. 

.PUNTO 7 all’O.d.g: Comunicazioni DS. 

Il DS comunica che per l’A.S. 2023-24 è stato approvato l’indirizzo musicale nella Scuola Secondaria 

di I grado. Augura a tutti i membri del Consiglio buone vacanze. Avendo esaurito i vari punti all’or-

dine del giorno, la seduta viene sciolta alle ore 19,30. 

IL SEGRETARIO                                                                   IL  PRESIDENTE                                                                                                                      

                                                                                                                         

   


